

橘小学校 5年学級だより

2021.9.14

第15号



稲刈りでたくさんお米を収穫しました!!

10日(金)、稲刈りをしました。5月に丁寧に植えた苗がすくすくと成長して、立派な稲になっていました。1人3列ずつ、残ったところは協力して稲刈りをしました。「意外と簡単!」「でもこんな広いところを手作業で刈るのは大変!!」と楽しみながら取り組んでいました。刈り取った稲をコンバインで脱穀するときには、稲が1本も残らないように大切に運んでいました。

暑い中みんな本当によく頑張りました!!手作業を通して、米作りや収穫の大変さを実感しているようで、米作りに携わる人や、お米に対する感謝の気持ちをもつことができたようです。今後は米作り体験や調べ学習で学んだ事を、スライドにまとめ、発表会を行う予定です。恒例のたちばな祭りでも、お米を使った企画ができたらいいな〜と、ただ今考え中です。





水防学習で洪水について考えました。

8日(水)、朝日の川原で水防学習がありました。国土交通省の事業で、中島小学校の5年生と一緒に学習してきました。川の流れによる浸食についての話を聞きました。

学習の後半では、グループで3つのアイテムを使い、堤防を固めました。ブルーシートで覆ったり、シートを二重にしたりして、どの班も良いアイデアを出し合っていました。そして、浸食を防ぐことができました。(中日新聞には優唯さんのインタビューと、橘のあるグループの写真が載っていました!)

